

Reunión de Equipo PUMIC-Venezuela.

Después de 2 años de pandemia nos volvemos a ver. El Equipo de Pastoral Juvenil MIC en Venezuela nos hemos reunido los días 26 y 27 de Marzo en la casa de José Félix Ribas en Barquisimeto con la Presencia de los grupos de Caracas y Barquisimeto.



Hemos tenido un primer encuentro en línea el lunes 28 de febrero, donde descubrimos que las realidades personales y grupales gritaban urgente un encuentro presencial. Por lo que acordamos una reunión presencial para el fin de semana del 26 y 27 de marzo, para lo que nos fuimos preparando personal, grupal y comunitariamente.

A partir de la realidad descubierta en el encuentro en línea quisimos reavivar la Esperanza, por lo que las hermanas prepararon el encuentro de modo que el trabajo y la experiencia se fue entrelazando. Bajo el lema "En la dura experiencia de atravesar estos tiempos...", comenzamos mirando nuestra realidad y cómo estamos, dejándonos iluminar por el recorrido hecho por la PJ desde el 2010 hasta el momento, y por el aporte de las etapas de vida de un grupo juvenil. De donde tomamos conciencia de que hemos atravesado y seguimos atravesando momentos difíciles como país crisis económica, crisis social, migración masiva, pandemia... Que estas situaciones adelantaron para muchos jóvenes de nuestra pastoral el paso de etapa de vida y por tanto forzaron también el proceso de la PJ a otro momento. Incluso algunas de las

jóvenes que están se sienten en momento de cambio de etapa: “Nosotras sentimos que tenemos que pasar a los Laicos MIC, pero no queremos dejar que se pierda todo esto como grupo juvenil”. Mientras que otras expresaban su emoción por conocer, compartir y aprender de toda la novedad que les ofrecía este encuentro. Con la fuerza y la experiencia de las primeras, reavivamos la Esperanza y la potencia de las nuevas integrantes del equipo PJ en el país. Hicimos un pequeño corte en nuestro itinerario para unirnos a los laicos en la conexión en línea y luego compartir un rico almuerzo.





Asumiendo todo lo trabajado hasta aquí, pasamos a mirar: Ahora, ¿quiénes somos? Cada grupo compartió en un PPS quiénes integran los grupos actualmente y qué estamos haciendo. Bajo el lema “Tentamos al futuro con el Corazón”, nos dejamos iluminar por el texto de Los discípulos de Emaus, descubrir que el duro momento por el que atravesaban les hacía desprenderse del grupo y alejarse de Jerusalén, descubrir también que Jesús se acerca en nuestro camino, nos explica todo lo que se refiere a él, entra en nuestra casa y parte para nosotras el pan. Este partir el pan es hoy para nosotras, compartir la vida, la fe, la experiencia, la oración con los jóvenes, acoger el proceso de vida, volver a animarnos y animar el grupo, la familia, la intimidad, la sencillez, darnos a los demás, el grupo en

sí, es un acto de amor, es comunidad ... Esto nos revela que Jesús es para nosotras todas y todos esos jóvenes que vienen a buscar algo diferente, es el compromiso que sumimos en ello, es el ánimo, el entusiasmo que tenemos, lo que recibimos en cada encuentro, en las misas...

Por último, y bajo el lema “Y nos pintamos el alma color Esperanza” Completamos nuestra planificación como PJ de país: Soñamos retomar los encuentros y campamentos nacionales, llevar el mismo itinerario de formación, tener más comunicación en medio de la realidad de falla eléctrica, es un desafío, pero lo asumimos. Soñamos seguir haciendo el bien, tejer lazos de fraternidad, tener una PJ con raíces, activa, participativa y corresponsable.



Para realizar estos sueños se nos presentan muchos obstáculos pero queremos asumirlos y seguirnos jugando nuestras cartas en pos de alcanzar las metas. Con todo esto hicimos nuestro plan de acciones que nos ilusiona y nos llena de Esperanza.